BOLETÍN INFORMATIVO







somosHumanas

Miércoles 22 de mayo de 2024

SE REÚNE EL CONSEJO DIRECTIVO

Este viernes 24 de mayo, a partir de las 10 horas, tendrá lugar la V Sesión Ordinaria del Consejo Directivo de la Facultad. Los temas que componen el Orden del Día de esta reunión pueden consultarse en el <u>sitio web de nuestra Unidad Académica</u>, en el apartado destinado al cuerpo, en la pestaña "Orden del Día".

INSTITUTO DE GEOGRAFÍA

El viernes 24 de mayo del corriente, a partir de las 18 horas se realizará el acto de conmemoración de los 30 años del Instituto de Geografía de la Facultad de Ciencias Humanas. Tras la apertura, y luego de la proyección de un video institucional, se presentará la Página Web del Instituto de Geografía.

Acto seguido, se habilitará el Panel "30 años del Instituto de Geografía: investigación y compromiso con la sociedad pampeana", integrado por la doctora Norma Beatriz MEDUS – Directora del IGEO y primera directora de la revista Huellas; la doctora Stella Maris SMITHE – Directora IGEO y de Huellas (2009-2013); la doctora María Eugenia COMERCI – Directora de la Revista Huellas, IGEO FCH-UNLPam; y el profesor José María CÓCCARO, de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, de la UNLP.

A las 20.30 está prevista la entrega de reconocimientos a las y los primeros integrantes del Instituto y la apertura de la Muestra "GeoArte". Pinturas de la artista y profesora en Geografía, Rosa C. LEHER. El cierre de la actividad está previsto para las 21 horas.

SALIÓ EL NUEVO NÚMERO DE QUINTO SOL

El equipo editorial de Quinto Sol informó que se ha publicado en nuevo número de esa revista de Historia, correspondiente al Vol. 28 - N° 2, mayo-agosto de 2024.

El contenido de la revista se puede consultar en: https://cerac.unlpam.edu.ar/index.php/quintosol

"En esta ocasión, hemos incluido una nota editorial para dar cuenta de las inéditas condiciones de trabajo en que nos encontramos en las Universidades Nacionales, con recortes presupuestarios de todo tipo para la edición de revistas científicas y sobrecarga de trabajo. Nuestra tapa, por primera vez en la historia de Quinto Sol sin una imagen y completamente en negro, da cuenta de nuestra posición, invitamos a leer la editorial para más detalles", informaron.

"A pesar de estas condiciones, decidimos publicar el número dado nuestro compromiso con las y los lectores y autores, a quienes agradecemos su acompañamiento. También queremos agradecer a la Facultad de Ciencias Humanas y a la Universidad Nacional de La Pampa, a quienes realizaron evaluaciones externas, y a todo el equipo editorial, por su apoyo y trabajo, aún en esta difícil situación".

FLAMANTE ESPECIALISTA EN HISTORIA REGIONAL

La Facultad de Ciencias Humanas felicita al profesor Marcos Zoratti, quien el día 16 de mayo defendió su Trabajo Final de Especialización en Historia Regional, denominado: "Visita al museo: experiencias para un aprendizaje significativo. Proyecto de Intervención al Museo del Pueblo", que desarrolló bajo la dirección de la Dra. María Silvia Di Liscia y la Mg. María Esther Folco.

El jurado estuvo integrado por la doctora Andrea Pegoraro, de la Universidad de Buenos Aires, la doctora Giulietta Piantoni, de la Universidad Nacional de Río Negro, y la magister Vivian Spoliansky, de la Universidad de Buenos Aires.

El jurado calificó con 10 el trabajo final y destacó que "La originalidad y factibilidad de la propuesta de intervención planteada fue correcta y presentó para el caso de estudio un exhaustivo relevamiento de fuentes escritas, bibliografía de referencia, entrevistas y la información utilizada fue de calidad"

La Especialización en Historia Regional es una carrera que se dicta con modalidad a distancia y detenta una exitosa graduación. La defensa se desarrolló de manera virtual, con asistencia de personal de la Secretaría de Investigación y Posgrado de esta unidad académica.

Felicitamos al flamante especialista por el logro obtenido, ya su directora y co directora por el compromiso de acompañar esa trayectoria de formación de posgrado.

INFORME FINAL INTEGRADOR DE PRÁCTICAS COMUNITARIAS: HORARIO DE CONSULTAS

El próximo martes 28 de mayo del corriente el equipo de Prácticas Comunitarias de la sede Santa Rosa, a las 16:30 horas, tendrá un horario de consulta dedicado específicamente a quienes están trabajando con su Informe Final Integrador de Prácticas Comunitarias.

El encuentro será por Meet (wxj-ieho-ubn) y está destinado exclusivamente a estudiantes de nuestra Facultad que tienen dudas o lo están elaborando para su próxima entrega.

Recordamos que este Informe Final Integrador es el trabajo articulador y de síntesis con el que se concluyen las Prácticas Comunitarias luego de haber cursado las 10 hs teóricas y las 30 hs de experiencia comunitaria.

TERCERA NOCHE EPISTÉMICA DE ORIENTACIÓN LACANIANA

El viernes 24 de mayo, de 19.00 a 21.00 horas, se desarrollará la Tercera Noche Epistémica de Orientación Lacaniana y estará a cargo de Roxana Vega Alonso — Alejandra Figueroa, ambas asociadas a la Escuela de la Orientación Lacaniana Antena La Pampa. La actividad se desarrollará en el aula 212, ubicada en el segundo piso de la Facultad de Ciencias Humanas de la UNLPam, sito en Gil 353, de la ciudad de Santa Rosa. La actividad -no arancelada- podrá seguirse a distancia y en simultáneo a través de la plataforma Zoom.

La jornada es abierta al público en general y se desarrolla en el marco del Ciclo de Actividades de Noches Epistémicas de Orientación Lacaniana, Conversaciones Clínicas, Trabajo de Carteles y Coloquio-Seminario 2024.

La actividad está organizada por la Escuela de la Orientación Lacaniana- Antena La Pampa, entidad que integra la Asociación Mundial de Psicoanálisis. Por su parte, la Asociación Mundial de Psicoanálisis tiene por objetivo promover el desarrollo del Psicoanálisis en el mundo. Promueve su práctica y su estudio de acuerdo a la enseñanza de Jacques Lacan, así como las acciones de formación o democratización del Psicoanálisis. Para alcanzar sus objetivos la AMP mantiene lazos estrechos de colaboración con la Asociación de la "Fundación del campo freudiano".

Los interesados en participar del tercer encuentro de noche epistémica de orientación lacaniana podrán hacerlo inscribiéndose a la siguiente dirección de correo eol.antenalapampa@gmail.com

GESTORÍAS ESTUDIANTILES DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA

Hasta el 31 de mayo de 2024 estará abierta la inscripción para las y los estudiantes que tengan interés en participar de las gestorías de extensión universitaria. Podrán presentarse estudiantes regulares de la UNLPam para actuar como "facilitadores del desarrollo de las políticas de extensión universitaria".

La gestoría incluye la realización de actividades relacionadas con la vinculación de las actividades de extensión entre la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria y las unidades de gestión en extensión de cada Unidad Académica; el fomento del trabajo extensionista en el estudiantado en general y en particular con los centros de estudiantes de la UNLPam y el acompañamiento en el desarrollo de las prácticas comunitarias en cada facultad. Se financiarán 8 gestoras y gestores estudiantiles (una persona por cada unidad académica y dos para la Facultad de Ciencias Humanas –una por cada sede—).

Las designaciones tendrán una carga horaria semanal de diez (10) horas y un reconocimiento mensual de Pesos Treinta Mil (\$30.000) para estudiantes. Podrán presentarse estudiantes que tengan el 40% –o más– de la carrera aprobada, no sean beneficiarias/os de beca de naturaleza académica-científica en cualquier ámbito (público o privado), ni de un Programa Institucional de la UNLPam y sean estudiantes de la Facultad en la que se postulan.

La recepción de las propuestas será únicamente en formato digital al correo extension@unlpam.edu.ar con copia a gestores@unlpam.edu.ar